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Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   
 

 

 
 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 26. April 2022 
Uhrzeit: 18:30 Uhr – 19:45 Uhr 
 
Anwesende: siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" 
 
Tagesordnung: 
 

siehe Anlage 2: Einladung zur Mitgliederversammlung 2022 

 
Begrüßung: 
 
Die stellvertretenden Vorsitzenden Thomas Behnke und Meral Burul eröffnen die Sitzung und 
begrüßen alle Anwesenden. Die Vorsitzende Carola Klampt lässt sich entschuldigen. 
 
TOP 1: Rechenschaftsbericht 2021 

(siehe Anlage 3) 
 

• Der Rechenschaftsbericht für 2021 wurde durch Meral Burul verlesen. 
Frau Kliche bedankt sich im Namen der Schule beim Förderverein für die geleistete 
Unterstützung durch den Förderverein trotz der Einschränkungen durch die 
Pandemie. 

Dem Rechenschaftsbericht 2021 wurde von den Anwesenden Mitgliedern einstimmig 

zugestimmt. 
 
TOP 2: Jahresabschluss 2021 
(siehe Anlage 4) 
 

• Der Jahresabschluss mit Einnahmen und Ausgaben wurde von Björn George verlesen. 

Im Jahr 2021 ergab sich eine Jahresbilanz von -3.202,39 € vor allem durch die wegen der 
Pandemie fehlenden Einnahmemöglichkeiten aus Veranstaltungen wie dem Trödelmarkt. 
Zum 31.12.2021 beträgt der Jahresschlussbestand 6.054,90 €. 
Frau Catrin Weißbach und Frau Renate Riegel haben den Kassenbericht geprüft und 
zugestimmt. 
Dem Jahresabschluss 2020 wurde von den Anwesenden Mitgliedern einstimmig zugestimmt. 

 

TOP 3:  Wahl   
(siehe Anlage 5: Wahlprotokoll) 

 
• Herr Julius Kowarz leitete die Wahl. 
• 16 stimmberechtigte Fördervereinsmitglieder waren anwesend. 
• 3 Vollmachten lagen vor (Anlage 6: Vollmachten von Renate Riegel, Wolfgang Riegel und 

Katrin Keller). 
• 1 Einverständniserklärung lag vor (Anlage 7: Einverständniserklärung von Frau Renate Riegel 

zur Bereitschaft, die Aufgabe als Kassenprüferin weiterhin zu übernehmen). 
 

• Entlastung des alten Vorstandes 
o Herr Kowarz kann feststellen, dass der Vorstand einstimmig entlastet wurde. 

 

• Wahl des neuen Vorstandes im Block 
Die Vorsitzende Carola Klampt hat im Vorfeld der Mitgliederversammlung 
angekündigt, den Vorsitz abgeben zu wollen. Da kein neuer Kandidat bzw. keine neue 
Kandidatin für den Vereinsvorsitz gefunden werden konnten, hat Carola Klampt vor 

der Mitgliederversammlung erklärt, den Vorsitz mit eingeschränktem Zeitaufwand 
und Verteilung der Aufgaben auf die weiteren Vorstandmitglieder für ein Jahr 
weiterführen zu können. 

Die Schulleitung und der Förderverein danken Carola herzlich für ihr 
langjähriges Engagement in verschiedenen Ämtern des Vorstandes und ihre 
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Bereitschaft den Vorsitz mangels anderer Kandidaten noch einmal zu 

übernehmen. 
 

o Wahl des neuen Vorstandes: 
Vorsitzende:  Carola Klampt 
1. Stellvertreter: Thomas Behnke 
2. Stellvertreterin: Meral Burul  
Kassenwart:  Björn George 

Schriftführer:  Torsten Luther 
o  Herr Kowarz kann feststellen, dass der neue Vorstand einstimmig gewählt wurde. 

 
• Entlastung des alten Beirates 

o Herr Kowarz kann feststellen, dass der Beirat einstimmig entlastet wurde. 
o Doreen Goltze und Martina Höfer treten aus dem Beirat zurück.  

Der Förderverein dankt Doreen und Martina für ihr Engagement im Beirat 

und darüber hinaus. 
 

• Wahl des neuen Beirates im Block 
o Katrin Kliche 

Andrea Scheithauer 
Natalia Schätzel 

Janine Caspari 
Lars John 
Stefanie Richter 
Natalie Zurth 
Franziska Pundt 
Anja Friesen 

o Herr Kowarz kann feststellen, dass der neue Beirat einstimmig gewählt wurde. 

 
• Wiederwahl der Kassenprüferinnen im Block 

o Catrin Weißbach 
Renate Riegel 

o Herr Kowarz kann feststellen, dass die Kassenprüferinnen einstimmig wiedergewählt 
wurden. 

 
• Herr Julius Kowarz beendet die Wahl.  

o Der Förderverein dankt Herrn Kowarz für seine Wahlleitung. 
 

TOP 4: Arbeitsplan 2021 
(siehe Anlage 8) 
 

• Der Arbeitsplan wurde durch Thomas Behnke verlesen. 
 
TOP 5: Sonstiges 
 

• Luftfilter 
o Frau Kliche berichtet, dass 5 mobile Luftfilter in der Schule im Einsatz sind, die vom 

Schulträger gestellt wurden. Die transportablen Geräte wurden bisher nach dem 

jeweils größten Bedarf in die jeweiligen Unterrichtsräume gestellt. 
Von September bis Dezember 2022 waren Baumaßnahmen mit Installation von 21 
stationären Luftfilteranlagen an Decken geplant. Wegen gestiegener Kosten sollte die 
Anzahl der Geräte reduziert werden. Aktuell hat sich herausgestellt, dass die Statik 
des Schulgebäudes eine Installation der Geräte an den Decken nicht zulässt. Nach 
einer anberaumten Begehung in der Schule wird ein neuer Lösungsvorschlag 

erwartet.  
 

• Schulhofgestaltung 
o Die Schulhofgestaltung mit dem Nachziehen und ggf. Neuziehen der Linien findet am 

6. Mai 2022 ab 16:00 statt. Bei Regenwetter wird die Aktion auf den 13. Mai 
verschoben. Farbe und weiteres Material wurden von der Schule mit 

Kostenübernahme durch den Förderverein beschafft. 
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• Flyer des Fördervereins 

o Martina Höfer hat 600 neue Flyer für 54€ bestellt. 
o Die Flyer werden über die Klassenleiter in den Klassen verteilt. Ebenso sollen die 

Flyer im digitalen Format per E-Mail an die Elternvertreter gesendet werden. 
o Die anwesenden Mitglieder beschließen einstimmig, dass die Kosten für die Flyer vom 

Förderverein übernommen werden. 
 

• Kindertag 

o Doreen Goltze hat 29 große und 58 kleine Bälle für den Kindertag bestellt. 
o Doreen holt die Bälle ab und bringt sie in das Sekretariat. Die Schule verteilt die Bälle 

am 1. Juni 2022 an die Klassen. Franziska Pundt vertritt den Förderverein am 
Kindertag. 

o Die anwesenden Mitglieder beschließen einstimmig, dass die Kosten für die Bälle vom 
Förderverein übernommen werden. 

 

• Internetseite und Facebook-Account des Fördervereins 
o Martina Höfer gibt die Verantwortung für die Internetseite und den Facebook-Account 

an Stefanie Richter weiter. 
Der Förderverein dankt Martina für ihr Engagement zur Pflege der Präsenz 
des Fördervereins auf der Website und bei Facebook. 

 

• Schaukasten des Fördervereins am Schulhof 
o Der Schaukasten ist schon längere Zeit nicht mehr gepflegt worden.  

Die Gestaltung des Schaukastens als „Hingucker“ soll auf die AGENDA für die nächste 
Vereinssitzung. 

 
• Werbung für den Förderverein 

o Doreen Franke regt an, aktiver Werbung für den Förderverein u.a. bei den 

anstehenden Elternversammlungen zu machen und bittet als Elternvertreterin einer 
1. Klasse um Bereitstellung des Flyers in digitalem Format. Stefanie Richter stellt den 

Flyer in der Whats-App Gruppe bereit.  
 

o Doreen Franke bietet ihre Kontakte zum Bedrucken von T-Shirts, Tassen, etc. an. 
o Natalie Zurth regt an, Fördervereins-T-Shirts durch die Kinder der Schule mit 

unterschiedlichen Motiven für verschiedene Größen gestalten zu lassen. 
Die Gestaltung neuer T-Shirts soll auf die AGENDA für die nächste Vereinssitzung. 

 
o Am 5. Mai 2022 findet die Gesamtelternkonferenz (GEK) statt. Frau Kliche, Frau 

Scheithauer und Frau Zurth werden dort Werbung für den Förderverein machen. 
 
 

Die nächste Vereinssitzung findet am Donnerstag, dem 02.06.2022 um 19:00 Uhr voraussichtlich in 
der Schule statt. Themen werden u.a. sein: 

• die Gestaltung des Schaukastens, 
• die Gestaltung neuer T-Shirts. 

 
 
 

 
Torsten Luther                                                                        Carola Klampt 
Schriftführer                                                                           Vorsitzende 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anlagen  
 


